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平成２６年度第２回尾張旭市男女共同参画審議会会議録 

 

１ 開催日時 

  平成２６年１１月１７日（月） 

  開会 午後３時 

  閉会 午後４時４０分   

２ 開催場所 

  尾張旭市役所 ２階 ２０１会議室 

３ 出席委員 

  水野稔夫、岡崎信久、奥村紀代子、橋上早苗、岩田敏子、松澤裕子、松田照美、田

辺はる子 ８名 

４ 欠席委員 

  森島一樹、松原圭子、佐藤正幸、多川光和 ４名 

５ 傍聴者 

  なし 

６ 出席した事務局職員等 

  市民活動課長 秋田芳忠、市民活動課長補佐兼コミュニティ係長 三浦明美、市民

活動課コミュニティ係主事 長江賢造、株式会社ジャパンインターナショナル総合研

究所 土屋志衣乃 ４名 

７ 議題等 

（１） 「第２次尾張旭市男女共同参画プラン【素案】」について 

（２） 今後の予定 

（３） その他 

 

事務局 

（課長） 

皆さん、こんにちは。 

本日は、御多忙のところ、御出席いただきましてありがとうございま

す。 

私は、市民活動課長の秋田と申します。 

ただ今から、平成２６年度第２回尾張旭市男女共同参画審議会を開催

いたします。 

本日は、松原委員、森島委員、佐藤委員、多川委員より欠席の御連絡

をいただいております。 

御都合のつかない方もおられますが、本日の審議会を実り多いものに

したいと思いますので、皆さん、どうぞよろしくお願い致します。 

それでは、早速ですが、議事に移らせていただきたいと思います。進

行につきましては、当審議会の議長であります松田会長にお願いしたい

と思います。松田会長、よろしくお願い致します。 

議長  皆さん、こんにちは。 

本日は、御多忙のところ、御出席いただきましてありがとうございま

す。 



2 

 

 早速ですが、議事に移らせていただきます。 

それでは、次第２「第２次尾張旭市男女共同参画プラン【素案】」につ

いて、事務局から説明願います。 

 

 

事務局 

（補佐） 

＜説明＞ 

議長 ありがとうございました。 

ただいま、事務局から説明のありました次第２「第２次尾張旭市男女

共同参画プラン【素案】」について、御質問、御意見がありましたら御発

言をお願いいたします。 

 

各委員 ＜以下、要旨＞ 

・第１章 ４「男女共同参画の歩み」については、（１）国際的な動向

（２）国内の動向（３）愛知県の動向は年表だけ資料編に載せるという 

形でいいように感じる。（４）尾張旭市の動向については、第１次プ 

ランを振り返って課題等を載せ、第１章 ４「男女共同参画の歩み」 

に残したままでいいと思う。 

・素案Ｐ１７、Ｐ１８のグラフが見にくい。 

・Ｐ２１についてはグラフ自体変更した方がよいのではないか。数値で

男性優遇、女性優遇を示す必要はないように感じる。 

・事務局案ではＰ３４の重点施策に、基本目標と施策が混在しているの 

 で整理する必要がある。 

・基本目標７の推進体制の整備は、基本目標から外した方がいいように 

 感じる。第１次プランと違い推進体制は整いつつある。 

・重点施策を記載するならば、掲載場所を変え、施策の体系の後ろに記

載した方がいいように感じる。今の場所に記載するならば、重点目標

の方が自然ではないか。 

・Ｐ３２の計画の基本方針自体掲載しないことも検討してみてはどうか。 

 計画自体シンプルにしていく作業も必要であると感じる。 

・Ｐ５４地域防災における男女共同参画については、施策の１つに入れ

た方がいいように感じる。 

・Ｐ５１の下３行の文章がここにあるのは違和感を感じる。Ｐ５４に盛

り込み、施策として記載した方がいいのでは。 

・女性活躍推進法が近々成立すると思われるため、女性の活躍の場の拡

大の推進等の内容を入れなければ今計画を策定する意味がないと思

う。入れるのであれば基本目標４に入れるとよいのでは。 

・入札の関係の内容をどこかに盛り込めないか。検討という書き方でも

いいと思う。 
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・施策Ｎｏ.７６「担当所管の整備」については掲載するなら内容をもっ

と詳しく書くべき。 

  

議長 それでは、続きまして、次第３ 今後の予定について事務局から説明

をお願いします。 

 

事務局 

（長江） 

審議会は、今年度あと２回開催する予定でいます。 

次回の審議会につきましては、「第２次尾張旭市男女共同参画プラン」

のパブリックコメントを１２月２４日（水）から１月２３日（金）の間

に実施する予定ですので、その前に一度委員の皆様の御意見を伺いたい

と考えております。具体的には１２月８日（月）から１２月１２日（金）

の間で、会長や副会長とも連絡をとりながら、調整してまいりたいと考

えています。皆様には、準備が整い次第、通知を差し上げますので、御

出席いただきますようお願いいたします。次回の審議会では、第５章の

成果目標などに御意見賜りたいと考えております。 

 

議長  ありがとうございました。事務局から説明のありました今後の予定に

ついて、御質問、御意見がありましたら御発言をお願いいたします。 

 ＜なし＞ 

議長 本日は、大変お疲れさまでした。 

これで、第２回尾張旭市男女共同参画審議会を終了させていただきま

す。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


